



LOUIS GUÉRIN

BULLETIN DE L'ASSOCIATION  
des Anciens Élèves de l'École Supérieure  
de Commerce et de Tissage  
DE LYON

I. — PARTIE OFFICIELLE

**Louis GUÉRIN** (P. 1894)

Tous les membres de notre Association ont été douloureusement émus par le décès de leur président d'honneur, Louis Guérin.

Pendant les longues années (1904-1921), où l'Association l'avait eu à sa tête, chacun avait pu apprécier sa serviabilité, sa douceur, son esprit de dévouement. On ne saurait compter le nombre de ceux auxquels il a rendu quelque service. Et Pierre Pagnon, qui connaissait bien les hommes, l'avait qualifié de « délicieux Président ».

Après avoir conquis l'honorariat, Louis Guérin a continué à participer à nos fêtes, à assister régulièrement aux réunions de notre Comité, s'informant avec le plus vif intérêt de la marche de notre Association.

Sa vie professionnelle était par ailleurs consciencieusement remplie. On sait la place éminente qu'il occupait dans la banque et dans le commerce de la soie : à telle enseigne qu'il fut nommé Président de l'Union des marchands de soie et Administrateur de la Banque de France. Appelé à siéger à la Chambre de Commerce de Lyon, il s'y fit remarquer par la sagesse de ses avis.

La charité qui animait cet homme de devoir l'avait conduit à s'intéresser à la plupart des œuvres de bienfaisance de notre ville. Sa résidence d'été bénéficia aussi de sa généreuse activité : maire de Saint-Quentin-Fallavier, il s'occupait dans cette commune d'organismes agricoles et d'œuvres sociales qui ont perdu en lui leur conseiller et leur bienfaiteur.

Depuis quelques mois, Louis Guérin, sentait ses forces diminuer. Il a vu approcher ses derniers jours avec la sérénité que lui donnaient des espérances basées sur de solides convictions religieuses.

A son frère Charles (P. 1894), et à son fils Ferdinand (P. 1929), nous adressons nos sentiments de profondes condoléances.

A. CHARBIN.

La mort de Louis Guérin, brusquement survenue le 22 juillet, a profondément attristé le Conseil d'Administration de l'Ecole Supérieure de Commerce de Lyon, dont il faisait partie depuis 1905. Louis Guérin portait un vif intérêt à la prospérité et au développement de cette institution, dont il avait été l'élève, et à la fondation de laquelle son grand père et son père avaient largement et généreusement participé.

Malgré ses importantes et absorbantes occupations, il remplissait scrupuleusement son mandat, et, en homme d'affaires expérimenté, s'efforçait avec succès de contribuer à toutes les mesures susceptibles de relever le niveau des études et d'accroître la renommée de l'Ecole.

Appelé, en 1927, par ses collègues à la vice-présidence du Conseil, Louis Guérin continua, bien que l'état de sa santé laissât à désirer, à leur prêter son précieux et dévoué concours.

Sa disparition a douloureusement ému tous ceux qui l'ont connu : par ses nombreuses qualités il avait su acquérir d'unanimes sympathies, il laisse le souvenir d'un homme de bien, dont la règle de conduite était de toujours accomplir son devoir.

Le président et le Conseil d'Administration de l'Ecole Supérieure de Commerce de Lyon prient Madame Louis Guérin et ses enfants de trouver ici l'expression de leurs respectueuses condoléances.

Et. TESTENOIRE.

---

### — Pour Prendre Date —

---

**Notre Assemblée Générale et notre Banquet annuel  
auront lieu le Dimanche 1<sup>er</sup> Décembre à 19 heures.**

---

## SERVICE DE PLACEMENT

*Ce service est mis gracieusement à la disposition des sociétaires  
Adresser au Secrétariat les offres et les demandes d'emplois.*

### Offres d'emplois

Notre camarade René Roth (P. 1922), cherche des représentants pour la région, de préférence parmi nos camarades, pour la vente de cafés torréfiés en gros, cacao, thé, « Au Ras d'Amhara », rue de Créqui, 274, Lyon (7<sup>e</sup>). Téléphone Vaudrey 09-07.

25. — Maison de lingerie fine à Lyon cherche représentants à la commission.